

Actividades efectuadas durante el mes de abril



Información sobre el trabajo que realiza la Contraloría, cómo presentar una denuncia ciudadana, entre otros temas fueron conocidos por las personas que se acercaron a nuestro stand ubicado en el pabellón No.9911 de la Feria Internacional de Azuero. A los visitantes también se les entregó un mapa con la nueva División Política del país.



Durante una gira de trabajo por la provincia de Chiriquí, el contralor general, Federico Humbert, se reunió con productores de arroz del país, para tratar el tema del pago de compensaciones.

Humbert explicó los procedimientos que se deben cumplir con este tipo de trámites y destacó que mantendrá una comunicación constante con los productores para agilizar dichos pagos.



El contralor general, Federico Humbert, recibió a un grupo de estudiantes graduandos del Instituto Profesional y Técnico Arnulfo Arias Madrid, de la provincia de Chiriquí, con quienes compartió información sobre el rol de la entidad en salvaguardar el buen uso de los fondos y bienes del Estado.

Humbert animó a los estudiantes a prepararse bien para ser personas que aporten su talento y contribuyan al desarrollo del país con honestidad.